

Michael Bischof
FDP Liestal

Liestal, 12.4.2010

Dringliches Postulat zum Fussgängerverkehr auf der Gartenstrasse

Zur Zeit werden an der Gartenstrasse die Lärmschutzwände der SBB erstellt. Zwischen der Lärmschutzwand (in Form von Steinkörben) mit einer Höhe von 1m bis 1,5m und der Leitplanke wird ein Mergel-Streifen aufgefüllt.

Nach Auskunft des Projektleiters wurde mit dem Kanton und der Stadt Liestal vereinbart, diesen Mergel-Streifen mit Buschgruppen (ca. alle 50m) zu bepflanzen.

Grundsätzlich ist die Gartenstrasse trotz Tempo 30 gefährlicher geworden, weil der Verkehr im Zusammenhang mit dem RAF und dem allgemeinen Parkplatz-Suchverkehr ziemlich zugenommen hat. Insbesondere Kindergarten-Schüler sind gefährdet. Auch die Kurve bei der Schwieri-Barriere ist für Fussgänger und Autofahrer unübersichtlich und nicht klar geregelt.

Mit einem unkomplizierten Fussweg auf dem obgenannten Mergel-Streifen könnten die Gefahren entlang der Gartenstrasse für Kindergarten-Schüler und andere Fussgänger massiv verringert werden.

Durch geeignete Massnahmen muss auch der Verkehr in der Schwieri-Kurve besser geführt/getrennt werden (Hinweistafel, Boden-Markierung etc.)

Ich bitte den Stadtrat zu prüfen, ob die Fussgänger-Sicherheit an der Gartenstrasse und an der Schwieri-Kurve durch geeignete Massnahmen im Sinn der oben beschriebenen Punkte erhöht werden kann.

Michael Bischof

